

La crypte de la basilique de Fourvière, le vieux Lyon et ses traboules



Durée	Programmes concernés
04H00	NLY_PP

Départ avec votre guide en autocar. Vous profiterez tout d'abord de la magnifique vue sur Lyon des hauteurs de la Basilique puis vous en visiterez l'intérieur. En 1168, une chapelle fut construite à Fourvière par Olivier de Chavannes, Chanoine de Saint Jean, sur les ruines du forum romain. La petite chapelle, dédiée tout d'abord à St Thomas puis à la Vierge, a connu des destructions et des reconstructions. La forme que nous lui connaissons actuellement date de 1740 et sa dernière rénovation date de 2008. Vous aurez également l'occasion de visiter la crypte de la Basilique, un lieu empreint de sérénité et de spiritualité, souvent méconnu mais d'une grande richesse historique et architecturale. Cette exclusivité vous permettra d'en apprendre davantage sur l'histoire et les légendes qui entourent ce monument emblématique. Retour au car et continuation vers le Vieux Lyon. Vous vous promènerez à pied, accompagné de votre guide, dans le vieux Lyon à la découverte des traboules. On pense que les premières traboules ont été construites au IV^{ème} siècle, lorsque les habitants de Lugdunum (nom gallo-romain d'origine celtique de l'actuelle ville de Lyon) manquant d'eau sont descendus s'installer dans la "ville basse", au bord de la Saône, au pied de la colline de Fourvière. Les traboules servaient alors à rejoindre rapidement la Saône. Retour à bord pour le déjeuner.

REMARQUES

- Les horaires sont donnés à titre indicatif
- L'ordre des visites pourra être modifié.